



みよし未来環境宣言

～三次市は 2050 年カーボンニュートラルの実現をめざします～

今、私たちが動かなければ、2050 年はどうなっているだろうか。
みんな、豊かな自然の中で、安心して幸せに暮らせているだろうか。
地球温暖化を原因とする気候変動や異常気象により、深刻化する自然災害、
生物の絶滅、食料不足、そういう暗い未来になっていないだろうか。

そんな未来にしないために、私たちと今をともに生きる中高生たちが大切なことを教えてくれた。

ものを大切に作る、ごみを正しく分別し限りある資源を循環させる、三次でできたものを三次で使う、省エネを実践する、再エネを上手に取り入れるなど、私たちの日々の暮らしの中には、未来を変えることができる選択がたくさんある。

思うだけでは何も変わらない。どんな小さなことでもいい、自分たちにてきることを見つけだし、今からはじめよう。

自信と誇りを持って挑戦し続け、全てのものにやさしい地球を共に創ろう。

一人ひとりの小さな挑戦が、未来を動かす大きな力になる。

2050 年が明るい未来であるために、「みよし」から地球の未来を変えていこう。

令和 6 (2024) 年 6 月 28 日

三次市長 福岡 誠志

僕たちは自分たちから未来を変えていくことができると信じています
未来を好転させるため 僕たちと一緒に 現状を知り 思いを共有し
今から動きだしませんか

みよし未来環境会議 2023
初代サステナアンバサダー